

Überraschender Sieg der 1. Mannschaft in Annaberg

Geschrieben von: Sven Thierolf

Montag, 14. November 2016 um 16:32 Uhr

Mit einem überraschenden Sieg in Annaberg hat sich unsere 1. Mannschaft etwas Luft in Richtung Tabellenkeller verschafft.

Man reiste eigentlich mit wenig Hoffnung an diesem Samstag Abend in die Bergstadt, traf aber auf eine Annaberger Mannschaft mit gleich zwei Ersatzspielern. Das Spiel begann mit einem völlig überraschenden Doppelsieg von Armin und Sven gegen das stärkste Doppel der Annaberger, während Jens und Andy zum 2:0 nachlegen konnten. Leider verloren anschließend Thomas und Andreas ihr Doppel. Nach dem ersten Einzeldurchgang konnte man sich durch Siege von Jens, Andreas, Sven und Thomas mit 6:3 absetzen und baute die Führung durch einen Punktgewinn von Andy noch auf 7:3 aus. Doch in den Reihen der 49er machte sich Nervosität breit, denn jeder wusste, dass die fehlenden beiden Punkte zum Sieg noch ein hartes Stück Arbeit werden würden. Jens quälte sich trotz einer starken Erkältung durch das Spiel und musste sich am Ende entkräftet Marcel Liebscher geschlagen geben. Als dann noch Sven und Andreas ihre Spiele verloren, wurde es bei 7:6 für uns richtig eng. Während Thomas anschließend denkbar knapp (11:13; 11:9; 14:12; 11:13; 13:11) verlor, konnte Armin mit einer ordentlichen Leistung und einem Sieg zumindest das Unentschieden sichern und das Schlussspiel erzwingen, in dem Jens und Andy dem Annaberger Spitzendoppel die zweite Niederlage der Begegnung beibrachten und den Doppelpunktgewinn sicherten. Ein Annaberger Sportfreund hatte anschließend noch das dringende Bedürfnis und klar zu machen, dass wir ohne die Personalprobleme der Annaberger keine Chance gehabt hätten. Das mag schon sein, aber das interessiert am Ende niemanden. Zwei wichtige Punkte um nicht weiter ab zu rutschen und auch wieder mal was für die Moral.